
来訪ロータリアン

会長の時間 本山佳宏 会長

①来年度のロータリー手帳が届いています。必要な方は受
付テーブルからお持ち帰り下さい。

②地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いていま
す。

③現況報告書の作成にあたり、会員名簿に変更のある方は
お申し出下さい。

④沼田利根医師会より、当クラブの林秀彦会員（角田外科
医院）が会長に選任されたとのご案内がありました。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事

第2840地区第５分区　堤 康喜智 ガバナー補佐
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（沼田中央ＲＣ）

　山田邦子パストガバナーは、2021－22重点実行項目
の中の一つに、「中核的価値観を強調した公共イメージの
向上」をあげています。それでは、「中核的価値観」とは
どのような事なのでしょうか。それは、ロータリアンが何
を優先させ、どのような行動をとるかという指針で、「中
核的価値観」には５項目あります。①奉仕　②親睦　③多
様性　④高潔性　⑤リーダーシップの５項目です。具体的
には、親睦を通じて生涯にわたる友情を育み、国や文化を
超えた理解を促します。高潔性をもって約束を守り抜き、
倫理を守ります。多様性を誇るロータリーは、様々な考え
方をつなぎ、多角的なアプローチで問題に取り組みます。
そして、奉仕を通じてリーダーシップと職業の技能を生か
し、地域社会の問題に取り組む事です。山田邦子パストガ
バナーは、来訪時に高潔性が最も大切ですと言っていまし
た。
　それでは次に、公共イメージの向上とはどのような事で
しょうか。それは組織の外側の人々が、その組織体をどの
ように見ているか。例えば、沼田中央ＲＣの事を地域の人
達はどう見ているか、という事です。ロータリークラブと
は何か。ロータリークラブは何をしている団体なのか。自
らが地域の人に知ってもらい、地域社会におけるクラブの
存在感をアピールする事です。それでは、③の高潔性とは
どのような事なのでしょうか。それは、「その人物には、
品位がある」という事で、「品位がなければ何も価値が無
いのと同じ」と言えるほど、奉仕団体であるロータリーク
ラブにとって高潔性はとても重要な事です。
　話は変わりますが、高潔性と聞いて私は、ゴルフをメ
ジャースポーツへと牽引した、ゴルフ界の帝王と言われた
ジャック・ニクラウスが思い浮かびます。
　ジャックと親しい日本人ジャーナリストは、ジャックの

事を次のように言っています。最初に会ったきっかけは、
某雑誌編集者からのインタビュー依頼でした。ジャックと
話せる機会など人生で一度きりかもしれないと思い、喜ん
でＯＫしました。フロリダからプライベートジェットで来
日したジャックは、疲れた顔ひとつ見せず、都内のホテル
で私を迎え、インタビューに答えてくれました。まず驚か
されたのはゴルフに対する姿勢でした。彼は「ゴルフはた
だのゲームです。人生は家族が大切。家族がうまくいって
なければゴルフも上手くいきません。」と一言。さすがに
人格者です。幼少の頃から父親からゴルフを習った彼は、
1962年にプロに転向した後、メジャー18勝という前人
未到の偉業を成し遂げています。（ちなみに、２位のタイ
ガー・ウッズはメジャー 15勝です。）彼に、ゴルフが早
く上達する方法はないかと失礼な質問をぶつけたところ、
ジャックは微笑みを浮かべ次のように答えたそうです。「ゴ
ルフの上達に必要なものは二つしかありません。一つは良
いスイング、そしてもう一つは良い人格です。」まさに脱
帽ですね。
　争いの絶えない、不安に満ち溢れた現代では、誰しも目
先の利益に目を奪われ、人生にとって何が大切かを忘れが
ちです。自分を支えてくれる周りの人達に対する思いやり
の心は、ジャックのように品位と誠実な心が無ければ本物
とは言えないでしょう。
　大切な事は、まさにロータリークラブが重要とする高潔
性ではないでしょうか。
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために



本日のランチ

ソングリーダー 堤 康喜智 会員

『ロータリーの友』の解説 須田恭弘 委員長

沼田中央ロータリークラブ

出席報告 関 美津男 副委員長

クラブフォーラム（一年間の総括）

ニコニコＢＯＸ報告 髙橋昭紀 委員

堤 康喜智 ガバナー補佐
　ガバナー補佐として最終訪問に伺いました。よろしくお
願いします。
本山 佳宏・原澤 ふじ子
　今年度も残りわずかとなりました。
　本日は、第５分区の堤ガバナー補佐をお迎えして今年度
の総括をお願いします。一年間、本当にお疲れ様でした。
小林 照夫
①ＲＩ第2840地区ガバナー足立進さんより永年在籍表彰

で記念品を頂きました。回顧すると、40年があっとい
う間でした。

②プロボクシングバンタム級世界３団体統一戦、井上尚弥
選手がソニト・ドネア選手を２ラウンドＴＫＯで下し、
日本人初の統一を果たした。おめでとう。

③津久井さん、レタスありがとう。またお願い致します。
山田 晃
　林秀彦君の沼田利根医師会長就任おめでとうございます。
大きく変革する医療業界のトップとして、沼田利根の福
祉・医療の発展のため更なるご活躍を期待しています。
生方 眞司
　本日ご利用いただきありがとうございます

● クラブ会員組織強化委員会　平井克明 委員長
● 公共イメージ委員会　須田恭弘 委員長

　第2840地区第５分区の堤ガバナー補佐（沼田中央Ｒ
Ｃ）より今年度の最終訪問として、足立進ガバナーからの
メッセージ紹介と、第５分区各クラブの活動状況、ガバナ
ー補佐の業務内容と今後について報告がありました。

　海のプラスチックごみについて、九州大学の磯辺篤彦教
授が講演された内容を詳しく解説して下さいました。
　「海岸でプラスチックごみを掃除する。これ、とっても
良いことなんですよ。…略…マイクロプラスチックになっ
てしまえば回収しきるのは不可能ですが、マクロプラスチ
ックのままの時に集めてしまえば回収できる。海岸で掃除
することはそういう意味もある、ということも知っておい
てほしいと思います。」
　いま、世界中でＳＤＧｓが叫ばれていますが、身近なとこ
ろから、出来る事から始めるのもとても大切だと感じまし
た。

武井 順一
①昨日は商工会ゴルフコンペに津久井茂さんのピンチヒッ

ターとして参加させていただきましたが、約120名参
加者がいた中で、はからずも第５位という好成績で豪華
賞品をいただきました。

②あさって11日は、20年ぶり位の尾瀬ハイクに参加させ
ていただきます。現地の山小屋の情報では毎日大変寒
く、真冬の服装でお出で下さいとの事でした。

③本日、都合により早退致します。
林 秀彦
　６月４日の医師会総会で新しく会長に選出されました。
クラブに御迷惑をお掛けすることも増えると思いますが宜
しくお願いします。
平井 克明
　本日、委員長総括をさせて頂きます。入院などもあり、
まったく役に立てませんでしたので、次年度もがんばって
会員増強目指します。
金井 康二
　妻の誕生日にキレイな花をありがとうございました。



尾瀬クリーンハイキング　　2022年 6月 11日（土）

沼田中央ロータリークラブ

　沼田中央ＲＣで10年振りの
尾瀬ハイキングとなりました。 
　参加者は会員10名とご家族
7名。見頃を迎えた一面の水芭
蕉を楽しみながら、奉仕活動と
してごみ拾いも行いました。
　もちろん意図的に捨てられた
ごみは見当たりませんでしたが、
新品の軍手やマスク、途中で雨
になったせいか雨具の袋等が落
ちていました。気を付けていて
も落としてしまえばごみ。身近
なところから、出来る事からの
大切さを改めて感じました。


